

XXIV Domingo del TO 15 septiembre 24 - Ciclo B



CÓMO LO NARRAS



AMBIENTACIÓN

En la oración de hoy acogemos las diferentes miradas, las tuyas y las nuestras.

La fe y las obras. ¿Cómo te leo y te busco en mí y a mi alrededor?. ¿Cómo te sigo? Si alguno quieres seguirme, póngase en camino.

Nuestra vida ha de afirmar a Dios y a su Reino, ha de hacer tangible tu mensaje. Me invitas a seguirte y yo te sigo.

Tú eres el Mesías

Estamos invitados a ser personas del sí, a afirmar más que a negar. Testigos de la verdad, de la justicia, del Dios de la Vida que apuesta por todos sin distinción.

CANTO. Stabat Mater Dolorosa - Giovanni Battista Pergolesi https://youtu.be/NHMMl21Qz38?si=WhqCbYj79aoP7mgg

Pergolesi - Stabat Mater (complete/full) - Nathalie Stutzmann https://youtu.be/qzOmPUu-F_M?si=5bsG7CPppG6mUAyK

EVANGELIO – Marcos 8, 27-35

"Salió Jesús con sus discípulos hacia los pueblos de Cesárea de Filipo, y por el camino hizo esta pregunta a sus discípulos: «¿Quién dicen los hombres que soy yo?» Ellos le dijeron: «Unos, que Juan el Bautista; otros, que Elías; otros, que uno de los profetas.» Y él les preguntaba: «Y vosotros, ¿quién decís que soy yo?» Pedro le contesta: «Tú eres el Cristo.» Y les mandó enérgicamente que a nadie hablaran acerca de él. Y comenzó a enseñarles que el Hijo del hombre debía sufrir mucho y ser reprobado por los ancianos, los sumos sacerdotes y los escribas, ser matado y resucitar a los tres días. Hablaba de esto abiertamente. Tomándole aparte, Pedro, se puso a reprenderle. Pero él, volviéndose y mirando a sus discípulos, reprendió a Pedro, diciéndole: «¡Quítate de mi vista, Satanás! porque tus pensamientos no son los de Dios, sino los de los hombres.» Llamando a la gente a la vez que, a sus discípulos, les dijo: «Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz y sígame. Porque quien quiera salvar su vida, la perderá; pero quien pierda su vida por mí y por el Evangelio, la salvará."

Para reflexionar sobre la Palabra de Dios hoy (Marie-Noëlle THABUT)

Isaías 50, 5-9ª La clave de este fragmento se encuentra en el versículo que precede nuestra primera lectura de hoy: «Dios, mi SEÑOR, me ha dado el lenguaje de un hombre que se deja instruir, para que sepa, yo también, reconfortar a aquel que ya no puede más. La Palabra me despierta cada mañana, todas las mañanas me despierta para que escuche como aquel que se deja instruir». El hombre que habla aquí está alimentado con la Palabra de Dios, ésta es la causa de que sea perseguido, pero ella también le da la fuerza para afrontar la persecución. Evidentemente, nos preguntamos de quien se trata, pues bien, este texto forma parte de un conjunto llamado los «Cantos del Servidor» en el libro de Isaías: cuatro textos que trazan un retrato sorprendente: el retrato del Servidor de Dios. ¡Seguro que este hecho nos hace pensar, rápidamente, en Jesucristo!

Salmo 114/116. Como siempre, en los salmos, aquel que dice «Yo», no es un individuo aislado, es el pueblo creyente entero quien habla; un pueblo que ha sufrido, que ha rezado, podría decirse que «ha gritado» y que ha experimentado, en medio mismo del sufrimiento, que Dios era su aliado. Sobre el terreno, podría hablarse de experiencia: es Dios quien toma la iniciativa, y esto desde siempre, podría decirse desde el origen, y es Él

quien ha llamado al hombre a la existencia y esto, precisamente, para que el hombre sea feliz.

Carta de Santiago 2, 14 - 18. Es bien conocida la frase de Jesús: «No es suficiente decir Señor, Señor para entrar en el reino de los cielos; es preciso hacer la voluntad de mi Padre que está en los cielos». Menos conocida es la frase de Santiago, y sin embargo, dice lo mismo: «Si alguien pretende tener fe, y no actúa en consecuencia, ¿de qué le sirve la fe?» Si esta frase resulta un poco polémica, es porque el problema en cuestión estaba a la orden del día.

Marcos 8, 27-35, 15. De pronto, Pedro se atreve a hacer la declaración más extraordinaria que podría imaginarse en aquella época: «Tú eres el Mesías». Lo que sorprende es la reacción de Jesús; no rechaza el título, pero, rápidamente, Jesús da una estricta consigna de silencio. Varias veces habíamos encontrado ya el famoso «secreto mesiánico»: es demasiado pronto para decir a todo el mundo que Jesús es el Mesías, este título es demasiado ambiguo. Porque es cierto que es el Mesías esperado, ¡pero no tal y como lo esperan! Esto es lo que Jesús va a tratar de hacer comprender a sus discípulos: «Por primera vez, Jesús les enseña que es preciso que el Hijo del hombre sufra mucho, que sea rechazado por los ancianos, los jefes de los sacerdotes y los escribas, que lo maten y que, tres días después, resucite.»

Para los oídos judíos, este discurso era completamente paradójico: al mismo tiempo que Jesús revindica el título de Mesías (Hijo del hombre es un sinónimo), Jesús prevé el fracaso, el sufrimiento, la muerte. Cuando Jesús se aplica a sí mismo el título de Hijo del hombre, se presenta pues como el que se pone a la cabeza del pueblo de Dios. Porque el plan de la salvación de Dios no se acomoda al de un Mesías triunfante: "para que los hombres lleguen a conocer la verdad"», como dice Pablo (1 Tm 2, 4), es preciso que descubran el Dios de la ternura y del perdón, el Dios de la misericordia y de la piedad. "Porque quien quiera salvar su vida la perderá; pero el que pierda su vida por mí y por el Evangelio, la salvará».

Pistas para la oración

- ¿Por qué Pedro es capaz de responder de esa manera? ¿Qué captaban sus ojos?
- ¿El reconocer a Jesús como el Mesías me lleva a comportarme...?
- ¿Qué tipo de mesianismo nos muestra Jesús?



MÚSICA AMBIENTAL. Searching for the Clovis Point

https://youtu.be/eMKhaZAs0As?si=4wi8KaagDTsJgaiy

LO QUE AFIRMAS

Reconocerte Señor, como Maestro, como hombre y seguir tus huellas. Eres nuestro referente en la vida, tus palabras, tus gestos, inspiran los nuestros. Seguirte es ganar siempre. Quién eres para mí. Eres el Dios de la vida que sugiere credos nuevos. Eres el Dios de la sorpresa que genera expectativas en nuestra vida. Eres el Dios de la Palabra que transparenta lo que es v siente. Eres el Dios de los sentidos que toca la vida.

Eres el Dios del fundamento y de la lógica que traza caminos reales. Eres el Dios del silencio que es presencia continua. Eres el Dios de los crucificados que sanas tocando. Eres el Dios del universo, expresado en las cosas concretas. Eres el Dios de los pequeños a los que empoderas v recreas. Eres al fin, el Dios de la vida que nos acompaña, quien genera en nosotros el toque mágico del Reino. Eres Dios, hermano, amigo. Que seamos con nuestra vida tu querer y tu sueño.

CANTO. ¿QUIÉN DECIS QUE SOY YO? Salomé Arricibita https://youtu.be/3OK62AhraFE?si=Xkp5Dy2EZkJicNWk



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)



3 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

